

わかば

2年学年だより

令和5年 6月27日
名古屋市立御劔小学校



早いもので来週から7月です。

子どもたちが育てているミニトマトやピーマンは、ぐんぐん大きくなっています。毎日の水やりの後には、茎が太くなったことや花が咲いたことなどの変化を報告してくれる姿はとてもかわいらしいです。子どもたち一人一人が、自分で育て、収穫する体験を通して、今まで以上に野菜を好きになってくれることを願っています。

暑い中ですが、1学期のまとめをする大事な時期です。充実した毎日となるよう支援していきたいと思います。

学習予定

- 国語…くりかえしに気をつけて、
とうじょう人物の様子を読もう
- 算数…かさ わくわく算数ひろば
- 生活…生きものはっけん
- 音楽…音のかさなりやリズムを
えらんで合わせよう
- 図工…ざいりょうからひらめき
- 体育…水と友だち
- 道徳…いのちを大切に 大切なしぜん

7月の集金

給食費・・・ 4,400円

合計 4,400円

+引き落とし手数料 10円

※ 7月4日(火)に引き落としをさせていただきます。
通帳の残高をご確認ください。

個人懇談会について

7月3日(月)から7日(金)に個人懇談会を行います。ご承知おきください。

1学期のお子さんの学習や生活の様子について情報交換したいと思います。

夏休み中の野菜の世話について

今、学校で野菜の収穫を行っていますが、夏休みにもまだ収穫できそうです。夏休みの間は、ご家庭で世話をお願いしたいと思います。子どもたちでは、持ち運びが大変ですので、保護者の方で7月3日(月)～14日(金)の間、ご都合のよい日の17時ごろまでに、植木鉢を持ち帰って頂けると助かります。

植木鉢は、運動場に面した各クラスの前に置いてあります。名前を確認してお取りください。

個人懇談会の際に持ち帰って頂いても構いません。お手数をお掛けしますがよろしくお願ひいたします。

2年生の記録 6月

体育科「水と友だち」

プールの中を歩いたり、走ったり、跳んだりして水遊びを楽しみました。水の中に沈んだ宝を探したり、フラフープをくぐったりと、潜ることに挑戦しています。

生活科「生きものはっけん」

畑で夏野菜のナス、キュウリ、ピーマンの収穫ができました。オクラとトマトも実をつけ始めた。子どもたちが育てている鉢の野菜も、実を付け始めました。子どもたちは収穫をととても楽しみにしています。